
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

VERBOS IRREGULARES EM ESPANHOL 

Verbos irregulares em espanhol é segunda parte do conteúdo para ensinar como conjugar em 

espanhol. Nesta oportunidade, trata-se dos verbos irregulares em Presente de Indicativo. 

Você verá que há vários tipos de irregularidades na conjugação de Presente de Indicativo. 

Cada uma destas irregularidades compreende um determinado número de verbos.  

  

Conheça as irregularidades das quais estamos falando vendo a conjugação de um verbo 

modelo. Você também terá a relação de verbos irregulares em espanhol que contem a mesma 

irregularidade. 

Aqui, classificaremos estes verbos em duas grandes classes:  

Verbos de Irregularidad Común 

Verbos de Irregularidad Propia 

Verbos de Irregularidad Comum 

Primeira Classe 

São os verbos que trocam a letra “e” da raiz por “ie”, nas três pessoas do singular e na terceira 

pessoa do plural. 

QUERER 

qu ie ro 

qu ie res 

qu ie re 

queremos 
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queréis 

que ie ren 

Os seguintes verbo também tem esta irregularidade. 

* acertar, acrescentar, apretar, atravesar, calentar, cerrar, comenzar, confesar, despertar, 

empezar, enmendar, enterrar, fregar, gobernar, menifestar, merendar, negar, pensar, 

recomendar, sembrar, templar, tropezar. 

* defender, ascender, descender, atender, encender, entender, perder. 

* advertir, arrepentirse, consentir, convertir, desmentir, divertirse, herir, hervir, ingerir, mentir, 

pervertir, referir, requerir, sentir, sugerir.  

Segunda Classe 

São os verbos que trocam a letra“o” da rais pelo ditongo “ue”, nas três pessoas do singular e 

na terceira pessoa do plural. 

ENCONTRAR 

enc ue ntro 

enc ue ntras 

enc ue ntra 

encontramos 

encontráis 

enc ue ntran 

Os seguintes verbos também tem esta irregularidade.  

* acordar, almorzar, apostar, aprobar, colar, colgar, contar, costar, consolar, demostrar, 

encontrar, esforzar, mostrar, poblar, probar, renovar, rodar, rogar, soltar, sonar, soñar, tostar, 

volar, volcar. 

* soler, cocer, doler, mover, morder, oler, resolver, torcer, volver.  

* dormir, morir. 

Terceira Classe 

Os verbos terminados em -acer, -ecer, -ocer, -ucir trocam o “c” por “zc” antes da terminação da 

primeira pessoa do singular. 

PARECER                        PRODUCIR 

parezco 

pareces 

parece 

perecemos 

parecéis 

parecen 

produzco 

produces 

produce 

producimos 

producís 

producen 

Tem esta mesma irregularidade: 

* adormecer, agradecer, aparecer, complacer, crecer, enriquecer, entristecer, envejecer, 

favorecer, merecer, obedecer, ofrecer, permanecer. 

* lucir, relucir, translucir, conducir, inducir, introducir, reducir, seducir, producir.  



Quarta Classe 

Alguns verbos que tem a letra “e” na raiz trocam esta letra por “i” em todas as pessoas do 

singular e na terceira pessoa do plural. 

PEDIR 

p i do 

p i des 

p i de 

pedimos 

pedís 

p i den 

Como ele se conjugam 

competir, concebir, conseguir, derretir, despedir, elegir, freir, impedir, investir, gemir, medir, 

perseguir, proseguir, rendir, reñir, repetir, seguir, servir, vestir y sus compuestos.  

Quinta Classe 

Os verbos terminados em -uir usam o “y” depois do “u” da raiz nas pessoas do singular e na 

terceira pessoa do plural. 

CONCLUIR 

concluyo 

concluyes 

concluye 

concluimos 

concluís 

concluyen 

Desta meneira são conjugados também: 

construir, constituir, contribuir, destruir, disminuir, distribuir, excluir, incluir, huir, instruir, 

restituir, sustituir. 

Verbos de Irregularidad Propia 

Este grupo de verbos é chamado assim porque cada verbo pode ter uma conjugação “própria”, 

diferenciada dos demais em algum tempo verbal.  

   caber                 caer                    dar                    decir                    hacer 

quepo 

cabes 

cabe 

cabemos 

cabéis 

caben 

caigo 

caes 

cae 

caemos 

caéis 

caen 

doy 

das 

da 

damos 

dais 

dan 

digo 

dices 

dice 

decimos 

decís 

dicen 

hago 

haces 

hace 

hacemos 

hacéis 

hacen 

   ir                          oír                     poner                saber                  salir 



voy 

vas 

va 

vamos 

vais 

van 

oigo 

oyes 

oye 

oímos 

oís 

oyen 

pongo 

pones 

pone 

ponemos 

ponéis 

ponen 

sé 

sabes 

sabe 

sabemos 

sabéis 

saben 

salgo 

sales 

sale 

salimos 

salís 

salen 

  

 tener                traer               valer               venir              ver 

tengo 

tienes 

tiene 

tenemos 

tenéis 

tienen 

traigo 

traes 

trae 

traemos 

traéis 

traen 

valgo 

vale 

vale 

valemos 

valéis 

valen 

vengo 

vienes 

viene 

venimos 

venís 

vienen 

veo 

ves 

ve 

vemos 

veis 

ven 

 

 


